



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ HD/1584

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and has the honour to forward herewith the Human Dimension Action Plan for 2021-2023 prepared by the coordinator (Republic of Uzbekistan) and co-coordinators (People's Republic of China, Republic of India, Republic of Kazakhstan, Kyrgyz Republic).

*Enclosure:
as stated,
on 2 p.*

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Astana, 26 December 2022



**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES
IN ASIA**



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ HD/1584

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и имеет честь направить Плана действий в человеческом измерении на 2021-2023 годы подготовленный координатором (Республика Узбекистан) и со-координаторами (Республика Индия, Республика Казахстан, Кыргызская Республика, Китайская Народная Республика).

*Приложение:
упомянутое,
на 2 л.*

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем весьма высоком уважении.

город Астана, 26 декабря 2022 г.



**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И
МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

Қосымша:
аталған, 2 п.

Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (Азия Кеңесінің) Хатшылығы Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын білдіре отырып, үйлестіруші (Өзбекстан Республикасы) және тең үйлестірушілер (Қазақстан Республикасы, Қырғыз Республикасы, Қытай Халық Республикасы, Үндістан Республикасы) дайындаған 2021-2023 жылдарға арналған Адами өлшемдегі іс-қимыл жоспарын жолдауды өзіне мәртебе санайды.

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Астана қаласы, 2022 жылғы 26 желтоқсан

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНІҢ МҮШЕ
МЕМЛЕКЕТТЕРІ**

**Action Plan on Implementation of CICA Confidence Building
Measures in the Human Dimension
(2021-2023)**

1. The invitation of the CICA Member States to attend activities outlined in the CICA Catalogue of Confidence Building Measures under the human dimension.
2. Exchange of experience in the areas of science, technology and education, including joint research, science and technology conferences, seminars and training courses, in particular in the field of new technology.
3. Holding of annual international conferences, seminars and round tables on cultural heritage under the CICA auspices.
4. Holding of international CICA conferences on education, youth policy and human rights.
5. Information exchange among the CICA Member States in support of national institutions for human rights.
6. Holding of meeting on dialogue among women leaders of the CICA Member States.
7. Organization of events devoted to the promotion of national and cultural heritage of the CICA Member States.
8. Production of a film dedicated to the history of the CICA Member States' national culture development.
9. Exchange of experiences on museums and libraries, restoration, preservation of historical and cultural heritage sites.
10. Organization of exhibitions of state museums, national galleries, national archives and special reserves in order to promote the national cultural heritage of the CICA Member States.
11. Organization of joint studies of the cultural heritage.
12. Promotion of cultural heritage in the face of globalization of the information space, including in the area of youth affairs.

**План действий по реализации мер доверия СВМДА в
человеческом измерении
(2021-2023 гг.)**

1. Приглашение государств-членов СВМДА на мероприятия, предусмотренных Каталогом мер доверия СВМДА в человеческом измерении.
2. Обмен опытом в области науки, технологий и образования, включая совместные научные исследования, научно-технические конференции, семинары и тренинги, в том числе в области новых технологий.
3. Проведение под эгидой СВМДА ежегодных международных конференций, семинаров и круглых столов по вопросам культурного наследия.
4. Проведение международных конференций СВМДА по вопросам образования, молодежной политики и прав человека.
5. Поддержка национальных институтов по правам человека организация обмена опыта между государствами-членами СВМДА.
6. Проведение заседания Диалог женщин-лидеров государств-членов СВМДА
7. Организация мероприятий, посвящённых популяризации национального культурного наследия государств-членов СВМДА.
8. Создание фильма, посвящённого истории развития национальных культурах стран-участниц СВМДА.
9. Обмен опытом в отношении музеев и библиотек, реставрации, сохранения объектов историко-культурного наследия.
10. Организация выставок из фондов государственных музеев, национальных галерей, национальных архивов и специальных заповедников с целью популяризации национального культурного наследия государств-членов СВМДА.
11. Организация совместных исследований культурного наследия.
12. Популяризация культурного наследия в условиях глобализации информационного пространства, а также в молодежной сфере.